
実施：逗子市青少年指導員連絡協議会(小林寿志氏が説明) 

逗子 RC は協賛として「金・銀・銅のメダル」を提供 

 

 

2416 回例会 逗子ロータリークラブ 
2011－2012 №22 2011 年 12 月 15 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

      ≪第 2415 回  例会記録  2011 年 12 月 8 日≫        

出席報告 会員数 44 名(出席免除 7 名) 出席数28名 出席率 66.67% 前回修正出席率 78.57％ 

ビジター 鈴木和夫君（藤沢東ＲＣ） ゲスト：小林寿志氏（逗子市青少年指導員連絡協議会） 

 

 

日本は国土面積に占める森林面積が約６７％で、先進国

の中ではフィンランドに次いで２番目、世界有数の森林大

国だ。森林は、多くの生物の棲息の場であり、純度の高い

清浄なおいしい水の供給源だ。また、温室効果ガスの二酸

化炭素を吸収し、大気を浄化することにより地球温暖化に

も貢献している。そして、何より美しい景観を見せてくれ

る。これら“森林”がもたらす価値は年間約７０兆円とも

いわれている。◆戦後、復興・経済成長に伴い木材の需要

は急増し供給が追いつかない時代を迎え政府は拡大造林

政策をとったが、木が育つためには少なくとも４０年の歳

月を要する。そのため、比較的安い輸入材が多く使われ出

し木材消費の約８０％を占めるようになり、国産材の需要

は低下した。その結果、拡大造林時代に植林したスギやヒ

ノキなどが生長し、伐採（収穫）時期を迎えている。今ま

さに日本は豊富な森林資源を伐って活かす時代なのだ。に

もかかわらず、伐らないで手入れする予算も削られるため

森林は荒廃を待つばかりだ。花粉症を患う人たちには恨め

しい森となっている。◆体験講座は逗子市沼間６丁目の横

浜横須賀道路の東側の森林で行われ、逗子ＲＣからは私と

藤吉幹事、山本副会長、柳沢徳雄会員が参加したほか総勢

約７０名が参加。主に枝打ち（枝を付け根から切る作業）

を行った。枝打ちは無節の良質材の生産を主目的とするが、

特に２ｍ以下の枝をそのままにしておくと林の中全体が

暗くなり、下草は生えず枯れた枝等から害虫が侵入するな

ど林全体を荒廃させる原因になるという。１２月とはいえ

汗ばむ陽気の中貴重な体験だった。

 

 

 

 

 

 

 

本日の進行(12:30) 

上半期報告・下半期計画 

(奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ関係・他) 

―次回のお知らせ― 

12 月 15 日(18:30) 

忘年会 

(於：湘南 OVA) 

三宅会長の 気張って一言 『森林を守り育てよう』･･･森林づくり体験

講座に参加して（H23.12.10） 

◇討論のスポーツ◇ 

第１６回 中高生ディベート大会 案内 
平成 24 年 1 月 28 日(土)10:00～16:30 

於：逗子市役所 5 階 

出場チーム：市内の中高生及び主催者の認めたチーム 

論題：「日本はサマータイム制を導入する」是か非か 

上半期報告及び下半期活動計画発表 
三宅会長・菊池副会長・岩瀬会長エレクト・矢部

房直前会長・葉山 SAA・山本三副幹事・矢部光ク

ラブ管理運営・鈴木安ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・村田親睦・福嶋ニ

コニコ・松井奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・石田社会奉仕・安藤

国際奉仕・村松新世代・臼井広報・橘武会報・山

口Ｒ情報・福嶋会員増強・桐ケ谷選考・毛利分類・

石黒米山・山本由社協出向・藤吉幹事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

      合計金額 ￥2.887.328 
 

■ニコニコ BOX      本日合計 ￥４３．０００   累計 ￥１．１０５．０００   

鈴木和夫君(藤沢東)…ｴｰﾙ大学ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄご協力に感謝。 

三宅君…昨日暖かい沖縄で快適でしたが、本日は・・。 

藤吉君、船津君、山口君…各委員長様、よろしく。 

石田君…社会奉仕委員会の活動は大半終了。お疲れ様。 

福嶋君…上半期ニコニコご協力有難うございました。 

菊池君…小林さんようこそ。ﾃﾞｨﾍﾞｰﾄ大会頑張って下さい。 

岩瀬君…英国モーガン社のﾏﾈｰｼﾞｬｰを同行しました。 

桐ケ谷君、市川君…毛利さん出版おめでとう。 

矢部(房)君、毛利君、石黒君…トラトラトラ、太平洋戦

争の始まった日ですね。 

草柳君…逗子は海の街、想定外の津波には避難路の確保。 

安藤君…暑いマニラでミッドロ知事と上海ガニを食べ

てきました。 

村田君…柔道、寝ワザが問題だ？ 

村松君…昨夜はｲﾙﾐﾈｰｼｮﾝ見学に行ってきました。 

臼井君…今年もあとわずか、年賀状も書いてない、チュ

ーリップも植えてない。 

柳沢君、岡本君、葉山君…寒さが続きます。辛い！ 

矢部(光)君、山本(由)君…風に気を付けて。飲みすぎに注意！ 

奈良さん、徳永君…来週は忘年会。楽しみです。

 

５．１３ キマグレン・コンサート 

 ￥２，２５０，０００を日本赤十字社へ 

１０．１６ 市民まつり ￥６６，８０３ 

 

１１．１８ ザ・ワイルドワンズ・コンサート 

￥５００，０００を 桃・柿育英会東日本大震災遺児育英資金へ 

９．１１ ビーチバレー大会  

￥７０，５２５を いわきアクション！ママの会へ 

チャリティー活動 報告 


